

Wir trauern um unseren Mitarbeiter und Kollegen

# Hans-Uwe Köhler

Er verstarb am 14. November 2015 nach schwerer Krankheit im Alter von 61 Jahren.

Herr Köhler war seit 2002 in unserem Hause im Fuhrpark tätig. Wir verlieren einen bei Kunden wie Kollegen sehr beliebten, zuverlässigen, hilfsbereiten und von allen geschätzten Menschen.

Er wird uns sehr fehlen und wir alle werden Herrn Köhler in dankbarer Erinnerung behalten.

Unser tiefes Mitgefühl gilt seiner Familie.



**C. Schrade GmbH, Neckarsulm**  
**Geschäftsleitung,**  
**Betriebsrat und Mitarbeiter**